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1. Feuerwehrwesen 

 

1.1. Bestätigung des Kommandanten der Freiwilligen Feuerwehr Arnshausen bis 

vorläufig zum 31.12.2019 

- Beschlussfassung 

 

Anlässlich der Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Arnshausen am 23.11.2018 

wurde Herr Andreas Pfeiffer zum Kommandanten der Freiwilligen Feuerwehr Arnshausen ge-

wählt. 

Der Gewählte bedarf nun gemäß Art. 8 BayFwG der Bestätigung durch die Stadt im Benehmen 

mit dem Kreisbrandrat. Die Bestätigung muss zunächst vorläufig erfolgen aufgrund der noch 

fehlenden Fortbildung „Leiter einer Feuerwehr“. 

Der Kreisbrandrat, Herr Benno Metz, hat mit Schreiben vom 04.12.2018 darum gebeten, Herrn 

Andreas Pfeiffer als Kommandant der Freiwilligen Feuerwehr Arnshausen vorläufig bis zum 

31.12.2019 zu bestätigen.  

Die endgültige Bestätigung auf die Dauer der vollen Amtszeit von 6 Jahren erfolgt dann nach 

erfolgreicher Teilnahme an dem o.g. Lehrgang. 

 

Beschluss: 

Der Stadtrat beschloss, Herrn Andreas Pfeiffer als Kommandant der Freiwilligen Feuerwehr 

Arnshausen vorläufig bis zum 31.12.2019 zu bestätigen. 

Abstimmungsergebnis: 25 : 0 
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1.2. Bestätigung des Kommandanten und des Stv. Kommandanten der Freiwilligen 

Feuerwehr Reiterswiesen bis zum 14.01.2025 

- Beschlussfassung 

 

Anlässlich der Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Reiterswiesen am 

01.12.2018 wurden Herr Bernd Ort zum Kommandanten und Herr Tobias Dittrich zum Stellver-

tretenden Kommandanten der Freiwilligen Feuerwehr Reiterswiesen wieder gewählt. 

Die Gewählten bedürfen nun gemäß Art. 8 BayFwG der Bestätigung durch die Stadt im Beneh-

men mit dem Kreisbrandrat. 

Der Kreisbrandrat, Herr Benno Metz, hat mit Schreiben vom 04.12.2018 darum gebeten, Herrn 

Bernd Ort als Kommandant und Herrn Tobias Dittrich als Stellvertretender Kommandant der 

Freiwilligen Feuerwehr Reiterswiesen bis zum 14.01.2025 zu bestätigen. 

 

Beschluss: 

Der Stadtrat beschloss, Herrn Bernd Ort als Kommandant der Freiwilligen Feuerwehr Reiters-

wiesen bis zum 14.01.2025 zu bestätigen. 

Der Stadtrat beschloss weiterhin, Herrn Tobias Dittrich als Stellvertretender Kommandant der 

Freiwilligen Feuerwehr Reiterswiesen bis zum 14.01.2025 zu bestätigen. 

Abstimmungsergebnis: 25 : 0 

 

 

 

2. Finanzangelegenheiten 

 

2.1. Festlegung des Erfrischungsgeldes für die Wahlvorstände  

- Beschlussfassung 

 

Für die ehrenamtlichen Wahlhelfer bei Wahlen kann die Gemeinde eine Aufwandsentschädi-

gung zahlen. In der Stadt Bad Kissingen wurde bei den letzten Wahlen eine Entschädigung in 

Höhe von 25 € pro Wahlhelfer täglich gezahlt. Bereits bei der Landtagswahl ist in der Landes-

wahlordnung die Empfehlung gegeben worden, einheitlich 40 € pro Wahlvorstandsmitglied zu 

berücksichtigen. Da es immer schwierig wird, Wahlhelfer zu mobilisieren, wird vorgeschlagen, 

diesen finanziellen Anreiz anzupassen und das Erfrischungsgeld stufenweise anzuheben. 

 

Der Antrag wurde gestellt, die Erhöhung sofort auf 40 € vorzunehmen, also bereits bei der Euro-

pawahl 2019. 

Abstimmungsergebnis: 11: 14 

 

Beschluss: 

Der Stadtrat beschloss, für die kommende Europawahl das Erfrischungsgeld auf 30 € zu erhö-

hen und ab der nächsten Kommunalwahl 40 € pro Wahlhelfer zu gewähren. 

Abstimmungsergebnis: 24 : 1 
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3. Tiefbau 

 

3.1. Neue Altstadt; Fußgängerzone 

Statusbericht 4. Quartal 2018 

- Information 

 

Die aktuellen Aufgaben im Projekt Neue Altstadt wurden erläutert. Dabei wurde über den jewei-

ligen Projektstand in den einzelnen Objektplanungen informiert. 

Begleitend zur Kanalbauplanung wurden anhand von dem Zeitungsartikel aus dem Jahre 1987 

die zwingend notwendige Drainagefunktion des Kanals in der Altstadt erläutert. 

 

Der Vorsitzende kündigte an, dass künftig, wenn dies der Stadtrat wünsche, mehr Details der 

Entwicklung des Projektes dem Stadtrat vorgestellt würden. 

 

 

 


